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Die SPD-Fraktion im Stadtparlament 
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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Björn Jäger 

Stadthaus 

35066 Frankenberg 

Frankenberg, 11.04.2022 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 28.04.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jäger, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgenden Antrags auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage Photovoltaikanlagen 

 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat der Philipp Soldan 

Stadt Frankenberg: 

 

1. Auf wie vielen kommunalen Dachflächen wurden in den vergangenen 2 Jahren 

Photovoltaikanlagen errichtet? Welche Leistung (kwP) haben sie und wie hoch ist ihr 

Anteil am Gesamtstromverbrauch städtischer Liegenschaften? 

2. Wie hoch ist das jährliche Einsparpotential in kg CO2?  

3. Welche Maßnahmen ergreift die Philipp Soldan Stadt Frankenberg, um in den 

kommenden Jahren den Photovoltaik-Ausbau zu erweitern und zu beschleunigen? 

4. Wie hoch sind die jährlichen Einsparungen, wenn der kommunale Strom in 3 Jahren 

zu 30% aus solarem Eigenstrom gedeckt werden könnte? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




